



Olympisches Wagenrennen

Alfred Kubin

Die Moral des Hundertmeterlaufs

Von
CHRISTIAN BOCK

(Die Szene spielt auf dem Kurfürstendamm, in der Nähe der Bleibtreustraße)

SOKRATES: Wollen wir, Gorgias, nicht die Richtung einschlagen zum Olympischen Stadion, da wir ja doch, ohne ein Ziel zu haben, hier gehen nur um des Gehens willen. Oder was dünkt euch, Polos und Kallikles?

POLOS: Wie denn, Sokrates, sagtest du nicht, daß du keine Eintrittskarten hast zu den Olympischen Spielen?

SOKRATES: Du hast recht, mein Polos, denn Xanthippe, als ich sie neulich auf dem Wochenmarkte am Wittenbergplatz traf, verweigerte das Geld